

BMPA-Budgetfehlbetrag 2007 – Stellungnahme

Der Budgetfehlbetrag in Höhe von 92 902, 29 Euro ist im Wesentlichen auf drei Faktoren zurückzuführen:

1. Die Stadt Fürth war im Jahr 2007 Gastgeber des **Bayerischen Städtetags**. Die dreitägige Tagung mit 260 Teilnehmern (Ministerpräsident, Städtetagspräsident, Oberbürgermeister, Bürgermeister und weiteren Gästen) verursachte Kosten in Höhe von rund 30 000 Euro (HH-Stelle 0240.6355), wobei ein Teil der im BMPA angefallenen Kosten anderen städtischen Ämtern zugute kam (Bsp. Stadthallenmiete in Höhe von 7438 Euro).
2. Der durch die Jubiläumsberichterstattung mit Veranstaltungshinweisen und Werbung für den Jubiläumsshop erhöhte Umfang der **StadtZeitung** im Jahr 2007 erbrachte im Vorfeld nicht bezifferbare Mehrkosten in Höhe von rund 41 000 Euro.
3. 7500 Euro mehr als im Ansatz vorhanden fielen auf der Haushaltsstelle **Städtepartnerschaften** an, da 2007 aufgrund des Jubiläums mehr Delegationsbesuche und Vereinsbesuche zu verzeichnen waren.